



テープカットをする関係者

篠本地先に開発してまいりました第一期光工業団地（約4・8ヘクタール）がこの度完工し、去る3月29日、国県並びに地元関係者多数ご出席のもとに竣工式と併せて既に進出が決定している「帝国ヒューム管株式会社」への土地の引き渡し式が同団地内で行われました。

この工業団地は、雇用の場の確保と地域活性化を図ることを目的に2ヶ年継続事業で実施したもので、

席のもとに竣工式と併せて既に進出が決定している「帝国ヒューム管株式会社」への土地の引き渡し式が同団地内で行われました。

並びに地元関係者多数ご出席のもとに竣工式と併せて既に進出が決定している「帝国ヒューム管株式会社」への土地の引き渡し式が同団地内で行われました。

この工業団地は、雇用の場の確保と地域活性化を図ることを目的に2ヶ年継続事業で実施したもので、



知事に説明する町長

知事工業団地を視察

の開発が早期に実現できるよう要望しました。

4月15日、光工業団地の視察に、沼田知事が来町しました。

当日は、斎藤町長が沼田知事に、第1期工業団地の経緯並びに第2期工業団地、更には、光スポーツ公園

の進捗状況について説明しました。合わせて、第2期工業団地

ハローフラッシュ

このコーナーは、広報通信員の方々から連絡があつたものを取材し、掲載しました。

「ふるさと探訪事業」知事から表彰

平成元年度の優良事業として、「ふるさと探訪事業」が沼田知事から表彰されました。

「ふるさと探訪事業」とは、ふるさと情報誌「ふるさと探訪」を始め、「鬼来迎カレンダー」、「ひかりまちかるた」を作成したものです。

いずれの事業も、町民のふ

るさと意識を高めると同時に、町の魅力を広く内外に紹介したとして高く評価され、当町が優良施策実施市町村に選ばれたものです。



歩くことの楽しさみつける 第一回 ゆっくりウォーク

4月15日、ひかりゆっこりウォークが行われました。

参加者は約100名で、熊野神社、サケの回帰記念碑、木戸陣屋跡、成田山上陸記念碑、伊藤農園のガーデン、最上家長屋門等約13km、歴史にまつ

わる説明を受けながら探訪しました。

地元を改めて見直し、また、普段歩くことの少ない現代において、歩くことの楽しさをおいて、歩くことの楽しさをみつけ出しました。

▶成田山上陸記念碑 前で説明を聞く 参加者



栗山川堤防を楽しくゆっくり歩く